



## 1組クラスだよ

### ほし1くみ

運動会という大きな行事を経験し「みんなで協力する」「最後まで頑張る」ことの素晴らしさにも触れ、また「やればできる」という自信も身につけ心も体も成長した様子が見られます。

今月は6日(月)に仲良し会があります。異年齢交流を深め集団遊びを通してお互いに関わり方を学び、刺激を受けながら一緒に遊みます。また生活発表会に向けて日々新しい事に挑戦し、ドキドキする気持ちや恥ずかしい気持ちを乗り越え取り組んでいきます。自信を持って楽しく発表が出来るようにしていきます。11月も一人ひとりの成長を見守りながら支えていきます。これから寒くなる日もあるため子ども達の体調の変化に気をつけて楽しく過ごしたいと思います。

### そら1組

朝晩は冷え込むようになりましたが、日中は暖かく、過ごしやすい季節で子どもたちは外に出て元気いっぱい体を動かして遊んでいます。ジャングラミングは、すいすいと上までのぼり、すべり台をすべったり、のぼり棒から降りたりとても活発に遊んでいます。うんていに何度も挑戦している姿もみられます。先日、散歩に行きドングリをたくさん見つけました。紅葉はまだ見られなかったのですが、これから秋が深まるにつれ、変化していく様子を感じられるようにしたいと思います。

11月は、なかよし会のスタンプラリー(いろいろなゲームを同じグループのお友だちと協力してクリアするとスタンプがもらえます)や、お芋を使ったクッキングをします。また、12/16(土)の生活発表会に向けての取り組みも始まります。友だちとセリフのやりとりや表現を楽しみな

がら、少しずつ自分たちでお話をすすめていけるようにしたいと思います。

### ゆめ1

運動会が終わり、子どもたちの顔つきも一回りお兄さん、お姉さんになったような気がします。

朝晩は冷え込むようになりませんが、日中はまだ暑いくらいです。子どもたちは、毎日、汗をかいて遊んでいます。厚着にならないようにしてください。秋は自然に触れる機会が多い季節です。散歩や公園に出かけて秋から冬への季節の変化を感じていきたいと思います。今月は、清掃活動、クッキング、スタンプラリー、にじカフェ訪問など楽しみが盛りだくさんです。引き続き、異年齢との交流も大切にしていきたいと思います。また、12月に行われる生活発表会に向けての練習も始まりました。楽しみながら進めていきたいと思います。

クラスで飼っているザリガニは脱皮をしたり、赤ちゃんたちは日々大きくなったり、子どもたちは観察したり、図鑑で調べたり、クラスの一員となりました。みんなで見守っています。鈴虫の音色も子どもたちの歌声に合わせてきれいな音を奏でてくれています。

どんどん寒くなる季節ですが、戸外に出て太陽を浴びて、元気に過ごしたいと思います。



## 2組クラスだより

### ほし2

運動会という大きな行事を経験し、自信も身について心も体もひとまわり大きく成長した子どもたち。今月は3、4、5才で縦割りのグループになり、各保育室のコーナーをまわるなかよし会に参加します。年上の子に頼ったり、子ども同士で助け合って協力し合う姿を見守って協同性を育みたいと思います。そして散歩にもたくさん出かけます。園周辺の豊かな秋の自然に触れ、どんぐりや落ち葉を集めて自然の素材で製作をして楽しく過ごしたいと思います。

生活発表会の劇遊びでは、たくさんの絵本を読む中で子どもたちが興味のもてるものを考えていきます。ひとりひとりの役割があることを知り、よりクラスの一員としてお友だちと関わり楽しみながら取り組みたいです。

### そら2くみ

散歩に出かけると木の実や虫なども秋色へと変わったことが楽しめる様になり、心地いい季節となりました。どんどん戸外へ行きたいと思います。さて、これまでの行事を経験した子ども達の心の成長も感じています。お友達に寄り添ってみたり、自ら考え行動し、出来たという達成感を感じてくれたり、次はこうしてみようと振り返りをしてくれていた嬉しき限りです。

今月は園で収穫したサツマイモを使ってクッキングをします。今から笑顔が楽しみです。なかよし会ではスタンプラリーも行います。自分達で、7か所からなるコーナーを回る順番を相談しながら遊んでくれたらと思います。また、来月の生活発表会に向けては、物語に興味を持ちながら、劇遊びに取り組んでいきます。朝夕の寒暖差があるので体調管理に気を付けながら過ごして行きます。今月もよろしく願いいたします。

### ゆめ2くみ

今月は12月16日(土)の生活発表会に向けて『不思議の国のアリス』の劇の練習を行ないます。一番最初にお話を読んだ時に「これ知ってる！」の声が多かったので選びました。

今回子どもたちと一緒に誰が出てくるのか、どんな道具がいるのか話し合い、登場する動物たちはその結果決まりました。そのため、原作とは少し違う物語になっています。

去年よりもセリフや動きを増やす予定にしていますので楽しみにしててくださいね。動きも子どもたちの意見を取り入れたいと思います。

気温の変化で体調を崩しやすくなるので汗をかいたら着替える、手洗いうがいをしっかりとするを子どもたち自身で気付けるよう日々声かけをしたり見守ったりしつつ、元気に今月も過ごして行きたいと思います。